



EN EL EXCONGRESO EN SANTIAGO SE REALIZÓ LA PROCLAMACIÓN

## FRVS proclamó a Jaime Mulet como su candidato presidencial

**POLÍTICA.** *Diputado por Atacama aspira a primarias en el oficialismo.*

Con la presencia del senador por Antofagasta Esteban Velásquez, el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela, el alcalde de Vallenar Víctor Isla, el exalcalde de Valparaíso Jorge Sharp y los diputados Hernán Palma y Rubén Oyarzo se desarrolló la proclamación de Jaime Mulet como candidato presidencial de su partido, la Federación Regionalista Verde Social.

“Vamos a terminar con el círculo de la delincuencia, la corrupción y el bajo crecimiento”, dijo el ahora candidato al presentar sus propuestas de gobierno, donde destacó la necesidad de una “Recuperación Verde para un Chile más unido y seguro”.

Mulet enfatizó la importancia de un crecimiento económico responsable, enfrentar el narcotráfico junto a todo el daño que provoca; enfrentar el cam-

bio climático y primordialmente descentralizar al país.

El diputado por Atacama planteó: “Hago un llamado a Carolina Tohá a Paulina Vodanovic, José Antonio Gómez, Tomas Hirsch o a quienes esos partidos determinen como candidatos; a Vlado Mirosevic, Alberto Undurraga o a quien determine la Democracia Cristiana, a tener una o dos primarias fraternas donde podamos recorrer Chile, donde dialoguemos, donde le ofrezcamos al país alternativas reales, desde la centro izquierda, de creer nuevamente en la política, que somos capaces de transformar Chile con sentido de convergencia, porque entendemos que en una segunda vuelta tenemos que estar siempre unidos para enfrentar al candidato o candidata que determinen los sectores conservadores de derecha”.

CS